



Diputados toman megapuente tras dos días de trabajo

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- Este fin de semana inició el segundo periodo de sesiones en el Congreso. Los diputados regresaron a sus actividades regulares después de casi dos meses de vacaciones, pero ya se van a tomar su primer megapuente del año, van a sesionar hasta la próxima semana. El domingo iniciaron el periodo de sesiones, trabajaron hoy, lunes, a pesar de ser día festivo, y como ya cumplieron con las dos sesiones por semana que tienen que hacer, regresan a trabajar hasta el próximo martes. Ayer solo declararon la apertura del periodo de sesiones y hoy solo hubo una sesión por el aniversario de la Constitución y otro en el turnaron decenas de iniciativas a comisiones.



https://drive.google.com/file/d/1wvXDvgzCHGjLSqT6Miv_Su9k85Ju5-jP/view?usp=sharing